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三力士投资者关系活动记录表 

编号：2022-02 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称  

及人员姓名 

线上参与本公司 2021年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2022 年 05 月 12 日下午 15:00-17:00 

地点 线上：全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

公司接待人员 

姓名 

公司董事长吴琼瑛女士、财务负责人丁建英女士、独立董事沙建尧先生、
董事会秘书何磊先生 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

公司于 2022 年 5 月 12 日 15:00-17:00 在全景网举办了“2021 年度业绩网上说

明会”，现将与投资者互动交流中的主要问题，整理如下：  

1、溥畅（杭州）智能科技有限公司新冠产品备案什么时间能批？有报

批？  

答：非常感谢您的关注，溥畅智能部分研究产品应用领域广泛，目前尚未在新冠

领域应用，谢谢。  

2、为什么公司的价值得不到机构的认可？  

答：非常感谢您对公司关注，公司多年来一直深耕橡胶 V带行业，是国内的该行

业的龙头企业，市场占有率多年保持第一，未来将积极向各类投资者传递公司的

价值。  

3、公司账面现金达 11 亿元，为什么还要定增？现金有风险还是本身就没有？  

答：非常感谢你对公司的关注，公司账面现金真实存在，无任何风险，账面现金



需要保证公司正常生产经营，定增主要用于项目建设。谢谢!  

4、投资三力士的股民大都是亏损的，请问董事长有什么评论？  

答：感谢投资者对公司的支持，未来将围绕公司主营业务，通过数字化

/智能化提高公司产品品质及市场占有率，提升公司盈利水平来回报投资者。  

5、7 年来股票都没涨，股价一路下滑，公司高管经营管理能力是不是有问题？非

要折腾到机构不理，股民嫌弃的地步吗？  

答：非常感谢您的关注，公司将围绕主营业务，通过数字化、智能化赋能，不断

提高公司管理效能、生产效率、经营水平、产品品质等。  

6、管理层应该反省，几年的转型投资，量子通信，无人潜水器，工业大麻，都是

口号，一个彭顷砡让公司浪费几年时间。35 元高位投资中信建投更是神来之笔，

理由竟然是有溢价？投资转型请用大脑仔细思考啊！  

答：非常感谢您的建议。  

7、三力士的轮胎项目有进展吗？  

答：非常感谢您的提问，相关研发进展在 2021 年度报告中研发项目中有体现，请

您查阅。  

8、公司是否有下调可转债价格的想法？  

答：非常感谢您的提问，如有相关情况，请您及时关注公司在中国证监会指定信

息披露媒体发布的相关公告。  

9、问点简单的，为什么公司业绩上不去？公司早就说业绩已经天花板了，增发建

厂的意义何在？在老厂房或是凤凰创新园不可以么？增发这么多，何年能回报股

东？  

答：非常感谢您的提问，2022 年受疫情影响及衢州杉虎持有的中信建投股票影响

导致业绩下降；公司新建项目综合考虑未来发展，关于地点选择当地为橡胶制品

聚集区，对于产业链供应、生产技术工人、销售网络较为完善。  

10、溥畅智能部分研究产品应用领域广泛，新冠产品这个历史性的机遇不把握，

你们在想什么呢？  

答：非常感谢您的提问，相关产品并不以应用在新冠领域为主。  

11、资金周转不灵活，才会定增。 

答：非常感谢您的关注，首先公司目前现金充裕，不存在周转不灵活情况。其次

由于建设项目投资额较大，因此才定增。  

12、尊敬的吴董事长，您出任董事长以来，股价逐年走低。请问您不需要给股东

们一个合理的交代吗？  



答：非常感谢您的提问，公司将继续围绕主营业务发展，提高盈利水平，向各类

投资者传递并认同公司价值，谢谢。  

13、我指的是当前轮胎的进展情况，你却对我来说 2021 的情况！现在是 22 年了，

这样回答真的汗颜！我作为股东心凉了！  

答：非常感谢您的提问，目前相关项目进展处于小试阶段。  

14、整天说是行业龙头，股价却年年新低。产品供不应求，还要扩大规模。为什

么股价往下走？ 

答：非常感谢您的提问，股价受各类因素和环境影响，公司将积极向各类投资者

传递公司价值。  

15、请问公司产品市场占有率如何？目前的产能是最大产能的多少？  

答：非常谢您对公司的关注，根据中国橡胶工业协会的统计，公司 2021 年度普通

V带产品市场占有率为 32.46%，目前最大产能为 3.6亿 Am/年。  

16、21 年第 4 季度营收 3.2 亿，为什么还会亏损？能详细说明吗？  

答：非常感谢您的提问，相关原因主要系公司资产摊销及减值在均在第四季度进

行。谢谢！  

17、定增预计何时开始何时结束？  

答：非常感谢您的关注，公司将根据整体的市场情况进行推进，如有相关进展情

况，请您及时关注公司在中国证监会指定信息披露媒体发布的公告。  

18、公司股东看，就是家族企业，与现代企业体制不符，公司是否应该引进战略

投资人？  

答：非常感谢您对公司的建议。  

19、多年营收徘徊不前，是产能不够还是市场饱和？  

答：非常感谢您的提问，公司目前产品主要面向国内高端领域。  

20：多年来，股价一路走低，公司在市值管理方面有什么打算？  

答：非常感谢您的提问，公司将通过数字化、智能化赋能提升管理经营生产盈利

等各方面，积极与各类投资者价值交流。  

21、根据刚刚的回答，公司 2021 年度普通 V 带产品市场占有率为 32.46%，目前公

司最大产能为 3.6 亿 Am/年。如果 5亿 am 投产后那公司的市占率要到 80%？  

答：感谢您的提问，新增产能部分是为出口拓展增加的，由于老厂区建设投产较

早，厂房布局及相关设备不能适应智能化改造及建设。  

22、2 季度营收 2.3 个亿，扣非利润 6400 万，4 季度营收 3.2 个亿，扣非利润 800



万。四季度资产摊销及减值的明细能介绍吗？  

答：非常感谢您的提问，这里不一一描述主要是几类资产折旧摊销减值，年度报

告中有相关科目，不一一解释，谢谢理解。  

23、公司有什么问题？公司高管胡恩波低价的股权激励都不要了，离开公司？没

有重大问题，高管怎么会舍得几百万的收益？一句个人原因，根本不符合逻辑。  

答：非常感谢您的提问，公司无任何问题。  

24、公司拥有大量现金流，2022 年会有新项目投资吗？  

答：非常感谢您的提问，2022 年主要是建设年产 5 亿 Am 智能传动带项目及智慧

化管理平台项目建设。其他如有投资项目，公司根据情况择机投资。  

25、公司 2020 年 6 月公告，全资子公司智能传动拟投建 5亿 Am/年橡胶智能化产

业园项目，项目总投入 9.165 亿元，项目建设周期约 2 年，自 2020 年 9 月开始。

是已经在建设中？目前进度如何？可最近增发也是为这同一项目吗?  

答：非常感谢您的提问，是同一项目，目前建设进度已处于基础打桩后期。  

26、新建厂后，老厂房怎么处理？卖地，还是搞房地产？  

答：非常感谢您的提问，目前仍为公司生产基地。  

27、子承父业，理当继往开来，将企业（家属事业）在父辈的基础上更上一层楼，

可是，我作为股东，关注三力士这些年，没有看到三力士的未来和希望。建议董

事长珍惜父辈打下的基业，专注公司主业，心无旁骛地将公司资源集中在 V 带业

务，不要再东投西投，不要再讲一个个故事，因为故事终归是故事，它要不了多

久就会被世人所知。不要急于搞股价，只要你们将企业搞好了，股价自然就上来

了。  

答：尊敬的投资者，非常感谢您对公司的支持和建议，公司未来将围绕主营业务，

不断开拓进取，以更好的产品和业绩来回馈客户及投资者。  

附件清单 无 

日期 2022 年 5月 12 日 

 


